

上戸日枝神社と牛塚

霞ヶ関駅西側の踏切を北へ直進すると、鎮守の森の中にひっそりとたたずむ神社、市指定史跡上戸日枝神社があります。この神社は、今から約八百五十年前に、河越氏の所領が京都の新日枝社（後白河法皇創建）の荘園になったときに、勧請したのが始まりとされます。

上戸日枝神社を描いた江戸時代の書物を見ると、立派な松並木が神社から南へまっすぐ延びています。この松並木の先にあるのが市指定史跡牛塚古墳です。

牛塚は、今から約千四百年前の、市内最大の前方後円墳です。全国的にも珍しい金銅製指輪などの副葬品を伴うことから、この地域を治めた首長墓と考えられています。

なぜ、五百年以上も時代差がある二つの史跡が南北に並び、その後も関係していたかのように、松並木でつながっていたのでしょうか。古代には北の方角を尊ぶ信仰がありました。そのため、河越氏が日枝神社を勧請したとき、古くから信仰されていた牛塚の真北にわざわざ社を構えたのではないかと思われま



上戸日枝神社



牛塚

われま

世界の国から、こんにちは！



ネパール／カトリ・ラッチュ・マンさん

日本に興味を持ったきっかけは、友人に「日本は良いところだよ」と言われたことです。日本でインド料理の店を出したいと思い、インドで料理の勉強をし、平成5年に来ました。日本には、ネパールの人が経営しているインド料理の店が、数多くあるんですよ。

川越の人はとてもフレンドリーでいいですね。友人もたくさんできて、さみしくなくなりました。たまにネパールに帰りますが、行くときよりも川越に戻ってきたときのほうが「帰ってきた」という気になります。

*外国籍市民の皆さんを対象にした相談は、23ページをご覧ください。

国際交流課・TEL 224-5506

市税納期のお知らせ

9月は、国民健康保険税第3期の納期です。
忘れずに納めましょう。
問い合わせ…国民健康保険課国保
収納担当・TEL224-5837

編集後記 **どんぐり**

3月30日から放送が始まった連続テレビ小説「つばき」は、9月26日で終了。大勢の方が見たのではないのでしょうか▶テレビの効果はすごいもので、友達や近所の人、旅行先の地元の人からも「あの風景はどの辺り?」「川越まつりはいつ?」などと話題にのぼります▶その川越まつりはもうすぐ。ちょうちんや山車の引き綱作りなど、だんだんとまつりのムードが高まってきています。「つばき」効果が加わり、今年も大勢の観光客でにぎわいそうです。